

2018-2019 年度 8月号 NO. 347

THE Y'S MEN'S CLUB OF

TOKYO HIGASHI

CHARTERED 1988

〒135-0016 江東区東陽 2-2-20 東京 YMCA 東陽町センター内 阻03-3615-5565

強調月間

C S

国際会長: Moon Sang Bong(韓国)主題「私たちは変えられる」 アジア地域会長:田中博之(東京多摩みなみ)主題:「アクション」 東日本区理事:宮内友弥(東京武蔵野多摩)主題:「為せば、成る。」

関東東部部長:衣笠輝夫(埼玉) 主題:「良いものを見つけ・つなげて、よくなろう」

東京ひがしクラブ会長:金丸満雄 主題:「楽しもう ワイズ!!」

8月例会(納涼)

とき 2018年8月18日(土) 18:00~

ところ 中華料理「栄福記」木場店 (「イーズ」のあとの店)

受付:鮎澤正和

☆プログラム

開会挨拶 会長 金丸満雄

乾杯

食事・歓談

今月の誕生日・結婚記念日

各種報告・連絡

閉会の言葉 副会長 飯田歳樹

中 今月の聖句 中

『だから、何事でも人々からしてほしいと望むことは、人々にもそのとおりにせよ。これが律法であり預言者である。』

-マタイによる福音書第7章12節-

8月はCS強調月間

地域奉仕・YMCA サービス事業 主任 大久保知宏(宇都宮)

CS(CommunityService)は、地域社会・隣人に対する奉仕活動です。大は地球社会、小は地域社会の隣人への奉仕活動で、各クラブは区・部の CS 活動に参加するとともに、関係 YMCA の求めに応える奉仕の実践活動です。

今年度計画として部・クラブの地域奉仕事業を計画 段階で告知していきます。部・クラブの枠を超えた支 援の輪が広がることを目指します。部の事業主査を通 じて区のウエブサイト等を活用して告知いたします。 また、奉仕の原資となるファンドも部の事業主査を通 じて区として告知に協力いたします。

(理事通信No2より)

ひがしクラブの CS 事業は、毎年 3 月に江東区内の東京大空襲戦災慰霊碑巡り「ピースウォーク」を主催しています。来年の 3 月開催で 25 回を迎え、忘れてはならない悲惨な出来事をこれからも語り継いでいきます。また、今年から支援している「下町こどもダイニング」(こども食堂)は、YMCA サービス事業として新たに取組んでいきます。今年度も各種 CS・YMCAサービス事業を通じ、ワイズをアピールしニューメンバー獲得を目指します。

7月例会

出席者 9名 メネット 名 会員出席数 9名 ゲスト 名 在籍数 12名 メイキャップ 名 (広義会員2名)

ひがし会員出席率 90%

スマイル

7月10,000円

※西日本豪雨災害募金とし YMCA へ献金 2018-2019 年度役員

会 長 金丸満雄

副会長 飯田歳樹

書記須田哲史

会 計 鮎澤正和

担当主事 沖 利柯

関東東部評議会

7月14日、208-2019年度第一回関東東部評議会が東陽町センターにて開催された。ひがしクラブからは、金丸、須田(書記)の2名が出席した。

評議会は、衣笠部長から「良いものを見つけ・つなげて・よくなろう」の主題発表に続き、ワイズメンズクラブは「YMCA を支える」基本的立ち位置を再認識し、YMCA ブランドスローガンに呼応して主体的に活動する。そして①いきいきとした部活動とその強化②YMCA とのいきいきとした連携への重点目標とともに部長方針が力強く発表された。続いて各事業主査の事業方針、各クラブの会長より活動方針が発表された。休憩後、衣笠部長を議長に選出し提出議案の審議が行われた。提出議案第 1号:決算報告・会計監査報告、第 2号:2018-2019年度予算案は、修正等の意見交換が行われ承認された。最後に衣笠部長より第 22回関東東部部会のアピールで第一回評議会は終了した。

7月例会(総会)報告

7月12日(木)、7月例会(総会)は東陽町コミュニティー室にて開かれた。ワイズソング、会長挨拶、食前の感謝を行い食事となった。7月結婚記念日の野本さんを祝い総会議事に移った。金丸会長からの前年度活動報告、会計報告は鮎澤会計より行われ拍手をもって承認された。続いて続投の金丸会長より、前期主題:「楽しもうワイズ!」第二幕として、引続き楽しみながら活動、そして"会員増強"の取組が強調され、年間行事と事業計画が述べられた。最後に鮎澤会計より予算案が示され総会議事が終了した。各種報告に移り、沖担当主事からは、8月25日の夏まつりの協力他、東陽町コミュニティセンター各種プログラムへの協力要請があった。続いてスマイルを行い、7月分は

YMCA 西日本豪雨 災害募金へ献金す ることとし沖担当 主事に渡した。

2018-2019 年度も、ひがしス タイルでワイズを 楽しみましょう!



KINDLE KONLEY KONLEY

★今月の誕生日

竹内 聰メン (29日) 須田由美子メネット (22日)



KRIKTRIKTRIKTRIKTRIK

YMCAJ-

担当主事 沖 利柯

▼西日本豪雨災害復興支援募金

西日本を中心とした「平成30年7月豪雨」に対する支援活動を展開していくため、全国YMCAが協力して7月14日から募金活動を開始しました。東京YMCAでは、7月22日までに各コミュニティーセンターを中心に8回の街頭募金を実施し、計214名が参加。1,000,737円が寄せられました。

また賛助会企業等からもご寄付の他、募金チラシの印刷(デュプロ株式会社)や募金箱の社内設置など、様々な形での支援が寄せられています。全国YMCAでは、特に被害が大きかった広島県ならびに岡山県を中心に、支援ボランティア活動、子どもたちへのレクリエーションや心のケア、キャンプ活動への招待などを行うことを計画しています。東陽町コミュニティーセンターでも7月20日に駅前4箇所で街頭募金を実施し、約50名の学生や会員、スタッフが募金を呼びかけました。暑い中2時間ではありましたが242,272円を集めることが出来ました。

それ以外にも館内募金、プログラム参加者への呼びかけなどで8月2日現在で、333,716円の募金が集まっています。

街頭募金には飯田メンと 2 人のお孫さんもお手伝いいただきました。有難うございました。

今後 8 月 20 日 (月) ~24 日 (金)、ロビーで 11:00~12:00、15:00~16:00 の2回(20 日は 15:00 のみ) かき氷販売を行い、益金を募金 にする計画をしています。併せて物産展も開催いたしますので、是非お立ち寄りください。

